



PROFESIONALES DE SANTIAGO COLABORARON.

Inédito operativo de cirugías en el hospital

En una intensa jornada que se extendió por cerca de 10 horas, el hospital Claudio Vicuña realizó tres cirugías de prótesis de rodilla, resolviendo así a los pacientes más antiguos de la lista de espera quirúrgica de la región en esta patología.

Esto fue posible gracias al trabajo colaborativo realizado con el hospital Doctor Sótero del Río y el Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente, poniendo a disposición su equipo especializado en cirugía de rodilla, compuesto por el destacado traumatólogo Francisco Figueroa y las arsenaleras Carolina Navarro y Karen Illesca, quienes viajaron hasta San Antonio para participar de estas históricas cirugías.

Por su parte, el equipo del HCV estuvo encabezado por el doctor José Tomás Arteaga, traumatólogo Fe-

low especialista en rodilla, y contó con la participación de los doctores Diego Tapia, Patricio Arias y Jimmy Luna.

Durante este inédito operativo, las intervenciones contemplaron una prótesis de bisagra de rodilla y dos prótesis totales de rodilla, cirugías de complejidad que actualmente no se estaban realizando en el establecimiento.

José Tomás Arteaga efectuó un positivo balance de la jornada, destacando la importancia de generar instancias de cooperación con otros centros asistenciales. "Este es un hito súper importante para el hospital y para nosotros como traumatología. Queremos agradecer el apoyo del Sótero del Río, por autorizar y gestionar esta asistencia a lugares que solicitan ayuda a través de la red".

